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الإمام ناصر محمد اليمان
18 – شوال ‐ 1438 هـ
12 – 07 – 2017 مـ

05:52 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

___________________

بيانُ تذكيرٍ من الإمام المهدي فإنّ الذكرى تنفع المؤمنين، والحمد له أرحم الراحمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله أجمعين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له
مسلمون، والصلاة والسلام عل كافة المؤمنين لا يشركون باله شيئاً ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين،

أما بعد..

أيا معشر المؤمنين ف العالمين ف أمة الإمام المهدي المنتظَر، إنّ فضل اله كان عليم عظيماً إذ قدّر
خلقم ف أمة يبعث اله فيها الإمام المهدي المنتظَر فونوا من الشاكرين ولا تونوا أول كافرٍ بدعوة الإمام
المهدي المنتظَر عل بصيرة من ربه، كون له الحجة البالغة عليم كون اله زاد الإمام المهدي عليم بسطةً

ف علم التاب القرآن العظيم، ولا ينبغ للإمام المهدي المنتظَر أن يبين القرآن كما فسره المفسرون من
عند أنفسهم اجتهاداً منهم فمن ثم يبرئ نفسه أحدُهم من بعد تفسيره بقوله: "واله أعلم".

فمن ثم يقيم الإمام المهدي الحجة عل كتيبات أصحاب التفاسير الظنية وأقول: أعوذُ باله رب وربم أن
أقول عل اله ف بيان كتابه ما لم أعلم علم اليقين أنّ ذلك ما يقصده رب العالمين لا شكّ ولا ريب، وبسبب

ثقت ف قول الحق تجدونن أعلن التحدي بالحق لافة علماء المسلمين واليهود والنصارى وأقول: لئن
استطعتم أن تقيموا الحجة عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة ف القرآن العظيم

فلست الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد.

ل مسألةأو ة فيا ناصر محمد، فها أنا ذا أقيم عليك الحج مهلا ة أن يقول: "مهلاأحد علماء الأم ما يودورب
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ف هذا البيان وه ف اسمك ناصر محمد، ولننا نعتقد أنّ الإمام المهدي المنتظَر هو محمد بن عبد اله"
إذا كان عالماً سنياً، أو يقول: "بل المهدي المنتظَر محمد بن الحسن العسري" كما يعتقد بعض الشيعة.
فمن ثم نقيم عل السنة والشيعة الحجة بالحق وأقول: واله ثم واله يا معشر السنة والشيعة إنّم جميعاً

تعتقدون أنّ اله يبعث الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ لا شكّ ولا ريب وما لم تعتقدوا بالعقيدة الحق فقد
لِب هانَ الكو ۗ ينالنَّبِي خَاتَمو هال ولسن رَٰلو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالكفرتم بقول ال

شَء عليما (40)} صدق اله العظيم [الأحزاب]. وتلك آيةٌ محمةٌ ف القرآن العرب المبين من الآيات
البينات الت لا يفر بها إلا الفاسقون كونها آيةٌ محمةٌ بينةٌ للعالمين لا تحتاج إل تفسيرٍ يفقهها كل ذو لسانٍ
عرب مبين سواء كان عربياً أم أعجمياً كون اله يفت العالمين أنه بعث لهم بخاتم الأنبياء محمد رسول اله

صلّ اله عليه وسلم من بعد جميع الأنبياء المبعوثين من قبله ف أقوامهم، ويفتيم اله أنّه بعثه برسالة
القرآن العظيم إل الثقلين الجن والإنس وجعلها رسالةً محفوظةً من التحريف والتزييف إل يوم الدين،

فجعله اله ذكراً للعالمين أمةً من بعد أمة ف كل زمانٍ ومانٍ منذ تنزيله إل يوم الدين، فجعله اله حجته
وا وهم لم يهتدوا بعد بالقرآن المجيد إلزمن القرآن العظيم وهل عاشت ف م أممف ،ةأم كل البالغة عل
صراط العزيز الحميد إلا من رحم رب! فم من العلماء أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم وأمماً من بعد أمتهم
بسبب قولهم عل اله غير الحق بحجة أنهم يريدون تفسير القرآن العظيم! ويا سبحان اله العظيم فمهما

كانت الآية بينةً من آيات أم التاب ف القرآن العظيم فنجد من المفسرين من يأت لها بتفسيرٍ! ويا للعجب يا
أول الألباب فواله لو أنّ أحدكم يقول لأخيه انظر إل الشمس أليست هذه الشمس؟ لقال المسؤول للسائل:

"يا للعجب من سؤالك فهل يوجد شء أوضح من الشمس ف شروقها وحت غروبها واضح ف السماء!
فيف تقول أليست هذه الشمس؟ فل الأمم عرفوا الشمس أمةً بعد أمة". فمن ثم نقيم عل المفسرين الحجة
بالحق ونقول: فذلك آيات أم التاب ف محم القرآن العظيم منذ تنزيله مرت عل الأمم جيلا بعد جيل بعد
جيل إل هذه الأمة ولن للأسف أن كل أمة يتّبعون تفاسير المفسرين دون أن يتفروا بعقولهم شيئاً، فواله

ثم واله إنّ الذين لا يستخدمون عقولهم أضل من الأنعام سبيلا. تصديقاً لقول اله تعال: {ام تَحسب انَّ
اكثَرهم يسمعونَ او يعقلُونَ ۚ انْ هم ا كانْعام ۖ بل هم اضل سبِيً (44)} صدق اله العظيم [الفرقان].

وهنا تبين لافة أصحاب النار أنّ سبب ضلالهم هو الاتّباع الأعم وعدم استخدام العقل، ولذلك قال اله
ملَهاس جا فَويهف لْقا الَّمك ۖ ظالْغَي نم زيتَم ادَ(7) ت تَفُور ها شَهِيقًا ووا لَهعما سيهلْقُوا فذَا اا} :تعال
خَزنَتُها الَم ياتم نَذِير (8) قَالُوا بلَ قَدْ جاءنَا نَذِير فَذَّبنَا وقُلْنَا ما نَزل اله من شَء انْ انتُم ا ف ضَلٍ
كبِيرٍ (9) وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ (10) فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقًا صحابِ

السعيرِ (11)} صدق اله العظيم [الملك].

وربما يود أحد علماء المسلمين أن يقول: "يا ناصر محمد، لا تُتَوهنا عن المسألة الأول ف دعوتك كونها
اسم الإمام المهدي اسمك ناصر محمد كون اسمك مخالف لما نعتقد ف ف لنا عليك وه ة الأولالحج
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كوننا لا نعتقد إنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمد". فمن ثم يقيم عليم الإمام المهدي المنتظَر ناصر
محمد الحجة بالحق وأقول: أعوذُ باله، فهل تعتقدون أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصراً للشيطان الرجيم!

ما لم كيف تحمون؟ وحتماً يون ردكم أن تقولوا: "اتق اله يا رجل؛ بل نحن جميعاً المسلمون العرب
والعجم المؤمنون بالقرآن العظيم نعتقد أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ كون خاتم الرسل

والأنبياء هو محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ
من رجالم ولَٰن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين ۗ وكانَ اله بِل شَء عليما (40)} صدق اله العظيم

[الأحزاب].

اسم رون علوأقول: إذاً فلماذا تن م بالحقة عليالمنتظَر ناصر محمد الحج يقيم الإمام المهدي فمن ثم
به نفس مستاب المسطور ولم اال المهد صبياً بقدرٍ مقدورٍ ف ( ناصر محمد ) منذ أن كنت ف الحق

اليوم؟ ويا للعجب يا معشر العرب فلو تسألوا أساتذة اللغة العربية فتقولوا لهم هل التواطؤ يعن التطابق، أم
إنّ التواطؤ يعن التوافق؟ لأجابوكم جميعاً بلسانٍ واحدٍ: "كلا لا يقصد ف اللغة العربية بالتواطؤ أي

التطابق؛ بل التواطؤ يقصد به لغةً هو التوافق". فمن ثم يقيم الحجة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد
وأقول: الحمد له رب العالمين، ولذلك جاءت فتوى محمدٍ رسول اله بالإشارة إل الاسم محمد أنه يوافق
ف اسم الإمام المهدي ولم يقل يطابق اسمه اسم بل قال يوافق اسمه اسم، صدق عليه الصلاة والسلام.

ولذلك أقول لم: يا أيها الناس، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد لم يبعثن اله نبياً ولا رسولا بل ناصراً لما
أرسل اله به محمداً رسول اله إل الناس كافة بهذا القرآن العظيم الذي يوجد ف كافة مدن العالمين، فليس
لدي وح جديدٌ؛ بل أبين لم القرآن بالقرآن من غير تناقضٍ ولا اختلافٍ وأقول: اعبدوا اله رب وربم إنّه
من يشرك باله فقد حرم اله عليه الجنّة ومأواه النار وبئس القرار، واعلموا أنّ كل ما ف الملوت عبيدٌ له
ادَا (89) تدا اىشَي تُملَدًا (88) لَّقَدْ جِىو ٰنمحقَالُوا اتَّخَذَ الرو} :ه تعالوحده لا شريك له. تصديقاً لقول ال

غنبا يملَدًا (91) وو ٰنمحلرا لوعن دا (90) اده الالْجِب رتَخو ضرا تَنشَقو نْهنَ متَفَطَّري اتاومالس
ماهصحدًا (93) لَّقَدْ ابع ٰنمحالر آت ضِ ارااتِ واومالس ن فم لن كلَدًا (92) اذَ وتَّخن يا ٰنمحلرل

وعدَّهم عدا (94) وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا (95)} صدق اله العظيم [مريم].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، فهل كّ من عبيده يحشره اله وحده تصديقاً لقول اله
ناصر محمد عل الإمام المهدي ه العظيم؟". فمن ثم يردصدق ال {(95) ادفَر ةاميالْق موي يهآت ملُّهكو} :تعال
(49) رِينخاو ينلونَّ اا قُل} :ه تعالالقرآن العظيم. وقال ال ه فلا تناقض فالسائلين ونقول: اتّقوا ال

لَمجموعونَ الَ ميقَاتِ يوم معلُوم (50)} صدق اله العظيم [الواقعة].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، ألم يقل اله تعال: {وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا (95)}
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صدق اله العظيم؟ فيا من يزعم أنه يبين القرآن بالقرآن فما يقصد اله بقوله: {وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا
(95)} صدق اله العظيم؟". فمن ثم يرد عليه ناصر محمد وأقول: إنما يقصد فرداً من الملك الذي خوله اله
إياه ف الحياة الدنيا وجاء إل ربه لا يملك مالا ولا ملاً ولا مملةً وسلطاناً. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ
جِىتُمونَا فُرادىٰ كما خَلَقْنَاكم اول مرة وتَركتُم ما خَولْنَاكم وراء ظُهورِكم} صدق اله العظيم [الأنعام:94].

فاتقوا اله يا عبيد اله، فواله ثم واله ثم واله إنّ من كان يعتقد بشفاعة العبيد لهم بين يدي الرب المعبود
فإنّه مشركٌ باله وكفر بأنّ اله أرحم الراحمين. وربما يود أحد فطاحلة علماء المسلمين أن يقول: "ولن

كافة المسلمين وعلماؤهم يعتقدون بشفاعة محمدٍ رسول اله لهم يوم الدين". فمن ثم نقيم عل كافة
المسلمين وعلمائهم وأمتهم الحجة بالحق وأقول: ألا تخافون اله رب العالمين؟ فهل بعث محمدٌ رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم إلا لينذركم من هذه العقيدة الباطلة تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا
ِّنا مَل قُولا و بالْغَي لَمعا و هال نائندِي خَزع مَل قُولا  قُونَ (49) قُلفْسانُوا يا كبِم ذَابالْع مهسمي
الَّذِين بِه نذِراونَ (50) ورَتَتَف ََفا ۚ يرصالْبو معتَوِي اسي له قُل ۚ َلا وحا يم ا تَّبِعنْ الَكٌ ۖ ام
يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ (51)} صدق اله العظيم

[الأنعام]؟

وربما يود أحد علماء المسلمين أن يقول: "فهل تُنر شفاعة محمدٍ رسول اله لأمته بين يدي رب العالمين يا
هذا؟". فمن ثم يقيم عليم الإمام المهدي ناصر محمدٍ كذلك الحجة من أحاديث السنة الحق، قال محمدٌ

نا با، يىشَي هال نم مْنع غْنا لا ،منْفُسوا اشٍ اشْتَريقُر شَرعا مه عليه وآله وسلم: [يال ّه صلرسول ال
عبدِ منَافٍ لا اغْن عنْم من اله شَيىا، يا عباس بن عبدِ الْمطَّلبِ لا اغْن عنْكَ من اله شَيىا، ويا صفيةُ عمةَ
رسولِ اله لا اغْن عنْكِ من اله شَيىا، ويا فَاطمةُ بِنْت محمدٍ لا اغْن عنْكِ من اله شَيىا] صدق عليه الصلاة

والسلام.

فانظروا إل منطق القرآن وأحاديث السنة النبوية الحق كيف أنهما ينطقان بمنطق واحدٍ دونما اختلافٍ
و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالشيئاً. تصديقاً لقول ال

شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ (51)} صدق اله العظيم [الأنعام].

وتصديقاً لقول اله تعال: {لَن تَنفَعم ارحامم و اودكم ۚ يوم الْقيامة يفْصل بينَم ۚ واله بِما تَعملُونَ
بصير (3)} صدق اله العظيم [الممتحنة].

َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
الْعرشِ ۖ ما لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ (4)} صدق اله العظيم [السجدة].
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فواله الذي لا إله غيره لا أجد ف محم كتاب اله أنه يشفع لم ول ولا نب بين يدي اله، سبحانه عما
رب ه هو أرحم الراحمين فإذا لم يرحمنه وحده لا شريك له فليقل: أشهد أنّ اليشركون! فمن كان يعبد ال
فينقذن من ناره برحمته ويدخلن جنته برحمته فمن يرحمن بعده حت أرجو منه الشفاعة ل بين يدي من

هو أرحم ب من أنبيائه ورسله وأرحم ب من أم وأب؟ اله أرحم الراحمين.

فيا معشر المسلمين المشركين باله بسبب عقيدة شفاعة الأنبياء والأولياء فواله ثم واله إنم من الذين قال
مهيتتَا وا هذَابِ الع نةٌ ميغَاش مهيتن تَانُوا امفَاونَ (106) اشْرِكم مهو ا هم بِالهثَركا نموا يمه عنهم: {وال
الساعةُ بغْتَةً وهم  يشْعرونَ (107) قُل هٰذِه سبِيل ادعو الَ اله ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ

اله وما انَا من الْمشْرِكين (108)} صدق اله العظيم [يوسف].

وربما يود قوم يحبهم اله ويحبونه أن يقولوا بلسانٍ واحدٍ: "يا إمامنا، نشهدك ونشهد اله وكف باله شهيداً
أننا آمنّا أنّ اله أرحم الراحمين وبسبب صفته أنه أرحم الراحمين فحتماً لا بدّ أنّ ف نفسه حسرةً وحزناً
عظيماً عل كافة الأمم الهالين من الذين ظلموا أنفسهم، فهذا ما يقوله العقل والمنطق لدى كل من يؤمن

بصفة الرحمة ف نفس اله أنّه أرحم الراحمين بمعن أنه أرحم من الأم بولدها، فيا ترى كيف حال اله أرحم
الراحمين؟".

فمن ثم نترك لم الجواب من الرب مباشرةً ليخبركم عن حاله. قال اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما
ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31)

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

وربما تقول أم ترحم ولدها: "يا ناصر محمد اليمان، تاله لو عصان ابن ألف عام فمن ثم رأيته يصطرخ
ف نار جهنم نادماً عل ما فرط ف جنب أمه فهنا أشعر بحسرة عل ولدي، ولا يعلم بعظمة حسرت غير

رب. وأقول: إذا كان هذا حال فيف بحال الأرحم من الأم بولدها اله أرحم الراحمين؟". فمن ثم يرد الإمام
المهدي عل السائلين وأقول: يا أحبت ف اله، ألم يخبركم اله عن حاله ف نفسه مباشرةً بقوله تعال: {يا
حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31) وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم؟ وذلك بعد إذ جاءت
الحسرة ف أنفس الأمم عل ما فرطوا ف جنب ربهم فيقول كل منهم: {ان تَقُول نَفْس يا حسرتَا علَ ما
فَرطت ف جنبِ اله وان كنت لَمن الساخرِين (56)} صدق اله العظيم [الزمر]. فهنا لم يعودوا مصرين

عل كفرهم باله ولم يعودوا يشاقّون اله ورسله؛ بل مؤمنين باله ورسله فيقول كل منهم: {يا حسرتَا علَ ما
فَرطت ف جنبِ اله وان كنت لَمن الساخرِين (56)}! فهاهنا تأت الحسرة والحزن ف نفس اله عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً
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هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ (30) ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلع
 يرجِعونَ (31) وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

ولن يا عبيد اله لا تونوا مبلسين من رحمة اله من بعد موتم فذلك ظلم عظيم لأنفسم أن تبلسوا من
رحمته. وقال اله تعال: {فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه فَتَحنَا علَيهِم ابواب كل شَء حتَّ اذَا فَرِحوا بِما اوتُوا

اخَذْنَاهم بغْتَةً فَاذَا هم مبلسونَ (44)} صدق اله العظيم [الأنعام].

عل نرد أحد السائلين أن يقول: "هات لنا برهاناً مبيناً أنه يقصد بالإبلاس اليأس". فمن ثم ما يودورب
السائلين بقول اله تعال: {اله الَّذِي يرسل الرياح فَتُثير سحابا فَيبسطُه ف السماء كيف يشَاء ويجعلُه كسفًا

لن قَبانُوا من كاونَ (48) ورشتَبسي مذَا ها ادِهبع نم شَاءن يم بِه ابصذَا افَا ۖ هلَخ نم جخْري قدى الْوفَتَر
ان ينَزل علَيهِم من قَبله لَمبلسين (49) فَانظُر الَ آثَارِ رحمتِ اله كيف يحيِ ارض بعدَ موتها ۚ انَّ ذَٰلكَ

لَمحيِ الْموتَ ۖ وهو علَ كل شَء قَدِير (50)} صدق اله العظيم [الروم].

ويا معشر المعذَّبين، لا تبلسوا من رحمة اله كون اله يرحمم ف الدنيا والآخرة بسبب دعائم له وحده لا
شريك له، كون أجدكم ف التاب كذلك ظلمتم أنفسم من بعد موتم بسبب الإبلاس من رحمة اله. وقال
اله تعال: {ولَو رحمنَاهم وكشَفْنَا ما بِهِم من ضر لَّلَجوا ف طُغْيانهِم يعمهونَ (75) ولَقَدْ اخَذْنَاهم بِالْعذَابِ

فَما استَانُوا لربهِم وما يتَضرعونَ (76) حتَّ اذَا فَتَحنَا علَيهِم بابا ذَا عذَابٍ شَدِيدٍ اذَا هم فيه مبلسونَ (77)}
صدق اله العظيم [المؤمنون].

ويا عبيد اله إنما يقفل باب قبول الأعمال منم من بعد موتم ولن اله لم يغلق باب التضرع والدعاء أن
يرحمم.

وقولوا: "ربنا من ذا الذي هو أرحم منك بعبادك ف الدنيا والآخرة؟ فاغفر لنا وارحمنا ووعدك الحق وأنت
أرحم الراحمين".

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

وربما يود أحد عبيد النعيم الأعظم أن يقول: "مهلا مهلا يا إمام لا تمل البيان حت تجيبنا عل هذا السؤال
ه لن أرضه ثم والفوال نفس رب علم اليقين بعظيم الحسرة والحزن ف علمت فاسمع ما أقول: ما دمت
بنعيم جنات النعيم عند رب حت يون رب فرحاً مسروراً لا متحسراً ولا حزيناً، ما لم؛ فسوف أقول فلماذا
خلقتن يا إله، فهل خلقتن من أجل جنات النعيم أم خلقت الجنة من أجلنا وخلقتنا من أجلك أنت وحدك

لا شريك لك؟ سبحانك رب أن أرض حت ترض. فاسمع يا إمام، إن أشهدك وأشهد اله وكف باله
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شهيداً أن اتّخذت عند الرحمن عهداً أن لا أرض بجنات النعيم حت يرض رب حبيب قلب لا متحسراً ولا
حزيناً، فهل أنت عل شاكلتنا يا إمام العالمين؟".

ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم، فإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الإمام المهدي فمن ثم يرد
عل شاكلة قوم يحبهم اله ويحبونه فأنّ لهم قلب واحدٌ بسبب تشابه قلوبهم، فهل يا ترى يسعد الحبيب وهو
يعلم أنّ حبيبه متحسر وحزين؟ بل هذا عل مستوى حب البشر لبعضهم بعضاً فلا يشعر الحبيب بالسعادة

إذا شاهد حبيبه متحسراً وحزيناً، فيف بحال المؤمنين الأشدّ حباً له؟ فواله ثم واله ثم واله لا ولن يرضوا
بملوت جنات النعيم بعد إذ علّمهم الإمام المهدي أنّ ربهم متحسر وحزين؛ بل إصرارهم عل تحقيق

.يرض ما لا نهاية فلن يرضوا حت ه إلرضوان نفس ال

وربما يود أحد فطاحلة علماء المسلمين أن يقول: "اتق اله يا ناصر محمد، أجعلت من صفة اله أن يفرح
ويحزن؟". فمن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم، إنّ اله يفرح ويحزن فهو
ه بتوبة عبده فم لا تؤمنون بعظيم فرحة اليفرح بتوبة عباده ويحزن إذا ماتوا وهم ظالمون لأنفسهم. أم إن
حديث السنة النبوية الحق عن محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم قال: [له أشد فرحاً بتوبة عبده
من أحدكم براحلته الت عليها طعامه وشرابه، فأضلها ف أرض فلاة، فاضطجع قد أيس منها، فبينما هو
كذلك إذا هو بها قائمة عل رأسه، فلما رآها أخذ بخطاها وقال من شدة الفرح: اللهم أنت عبدي وأنا ربك!

أخطأ من شدة الفرح] صدق عليه الصلاة والسلام.

فيا للعجب يا أول الألباب فهل تؤمنون بعظيم فرحة اله بتوبة عبده ولا تؤمنون بعظيم حزن اله لو هلك
عبده وهو عل ضلالٍ مبين! ما لم كيف تحمون؟ فذكر فإن الذكرى تنفع المؤمنين، وسلام عل المرسلين،

والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_______________


